

Central de Tráfico, sito en el Ministerio de la Gobernación, calle Amador de los Ríos, número 7, segunda planta.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos. Madrid, 20 de octubre de 1969.—El Presidente, José Luis Torroba.

CORRECCION de errores de la Resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se convoca concurso-oposición para ingreso en la Escala de Especialistas al Servicio de la Sanidad Nacional y cubrir una plaza de Jefe de la Sección de Química en la Escuela Nacional de Sanidad.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 240, de fecha 7 de octubre de 1969, páginas 15673 y 15674, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

Tema 7. Donde dice: «Métodos de colatilización absorción», debe decir: «Métodos de volatilización y absorción».

Tema 43. Donde dice: «Análisis toxicológico.—Clasificación de los venenos con arreglo a la marca analítica.—Ensayos preliminares», debe decir: «Análisis toxicológico.—Clasificación de los venenos con arreglo a la marcha analítica.—Ensayos preliminares».

Tema 46. Donde dice: «Investigación de venenos gaseosos.—Monóxido de carbono», debe decir: «Investigación de venenos gaseosos.—Monóxido de carbono».

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 10 de octubre de 1969 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Farmacología experimental» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Barcelona, Madrid y Valencia.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en las Ordenes de este Departamento de 30 de mayo y 25 de junio de 1966, Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 13 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de mayo) para la provisión en propiedad de las plazas de Profesor agregado de «Farmacología experimental» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Barcelona, Madrid y Valencia, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don José Botella Llusía.
Vocales: Don Benigno Lorenzo-Velázquez Villanueva, don José Antonio Salvá Miguel, don Jorge Tamarit Torres y don Ramón San Martín Casamada, Catedráticos de las Universidades de Madrid, el primero y tercero; de la Autónoma de Barcelona, el segundo, y de Barcelona, el cuarto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Francisco Javier García-Conde Gómez

Vocales suplentes: Don Gabriel Sánchez de la Cuesta, don José Laporte Salas, don Manuel Armijo Valenzuela y don Juan Manuel Gandarias Bajón, Catedráticos de las Universidades de Sevilla, el primero y segundo; de Madrid, el tercero, y de Salamanca, el cuarto.

Los Vocales de este Tribunal figuran nombrados en el orden que señala el número primero de la Orden de 30 de mayo de 1966.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 10 de octubre de 1969.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORDEN de 22 de octubre de 1969 por la que se agrega al concurso-oposición convocado por Orden de 4 de septiembre de 1969 la plaza de Profesor adjunto de «Derecho administrativo» (2.ª cátedra), 3.ª Adjuntía, vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: Convocadas a concurso-oposición por Orden ministerial de 4 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de octubre) 21 plazas de Profesores adjuntos, vacantes

en la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid, y vista la propuesta formulada por el Rectorado de la misma.

Este Ministerio ha resuelto agregar a dicho concurso-oposición la plaza de Profesor adjunto de «Derecho administrativo» (2.ª cátedra), 3.ª Adjuntía, asimismo vacante en la Facultad expresada, concediéndose un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que los aspirantes que lo deseen puedan solicitar la mencionada plaza en la forma establecida en la repetida Orden de 4 de septiembre del corriente año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 22 de octubre de 1969.—F. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, Federico Rodríguez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se publica la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición restringida a plazas de Profesores de término de «Modelado y Vaciado», de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos que se mencionan.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes a la oposición restringida a plazas de Profesores de término de «Modelado y Vaciado» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Barcelona, Ciudad Real, Coruña, Soria y Valencia, convocada por Orden ministerial de 25 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de agosto).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos, de acuerdo con el apartado tercero, base séptima de la antes citada convocatoria.

Admitidos

Barranco López, don Miguel.
Bel Sabates, don Tomás.
Crespo Alonso, don Antonio.
Furió Carbonell, don Salvador.
Galán del Amo, don Antonio.
Huerta Celaya, don Rafael.
Martínez Lafuente, don Luis.
Paje Muñoz, don Dionisio.
Polo García, don Juan.

Excluidos

Doménech Ciriacó, don José.
Esteve Edo, don José.

Por no expresar claramente las condiciones exigidas por el artículo cuarto de la convocatoria.

Se concede un plazo de quince días hábiles para reclamaciones, a partir del siguiente a la publicación de la presente relación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 14 de octubre de 1969.—El Director general, por delegación, el Jefe de la Sección de Enseñanzas Artísticas, Rafael Castejón.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre a plazas de Profesores de entrada de «Modelado y Vaciado», de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos que se expresan.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes a la oposición libre a plazas de Profesores de entrada de «Modelado y Vaciado» de las Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Badajoz, Málaga y Valencia, convocada por Orden ministerial de 26 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de agosto).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos, de acuerdo con el apartado tercero, base séptima, de la antes citada convocatoria.

Admitidos

Aguado Octavio de Toledo, don Manuel.
Arnal Navarro, don José.
Borrego Gutiérrez, don Antonio.
Carmona González, don Antonio.
Carulla Serra, don Francisco.
Castro González, don Juan José de.
Castro Vilchez, don José.
Collado Calcedo, don Manuel.
Corredor Martínez, don Juan A.